

L'Année internationale des forêts et vous



Après que 2010 ait été consacrée à la biodiversité, l'Organisation des Nations Unies a proclamé 2011 comme l'*Année internationale des forêts*. Tout en étant l'habitat d'une faune et d'une flore diversifiées, les différents types de forêts du monde fournissent la subsistance à près de 1,6 milliards de personnes sur la planète¹. Avec la conversion en terres agricoles et l'exploitation abusive dont elles font l'objet, les forêts du globe ont grand besoin de notre attention! Leur conservation et leur gestion durable sont donc des enjeux majeurs pour tous les états du monde. Au Québec, le couvert forestier occupe près de 761 100 km², soit près de la moitié du territoire de la province², une bonne raison de se sentir concerné!



MRC de Sept-Rivières
www.ecopatrouille.org

Saviez-vous que?

Près de 80 % de la biodiversité terrestre se retrouve dans les forêts¹. Pour assurer la pérennité de toutes ces formes de vie, privilégiez le papier et le bois provenant d'aménagements forestiers durables. Au Québec, plusieurs compagnies forestières sont maintenant certifiées FSC et leurs produits sont identifiables par une étiquette arborant le logo.



¹ www.un.org/en/events/iyof2011/

² www.gaiapresse.ca